

# *Bolivia celebra 10 años de la nacionalización de los Hidrocarburos*

---



La Paz, 1 may (RHC) Bolivia celebra el X Aniversario de la Nacionalización de los Hidrocarburos, una decisión política que cambió el rumbo socioeconómico de esa nación suramericana.

El 1 de mayo del 2006 el presidente boliviano, Evo Morales, promulgó el decreto supremo 28701, mediante el cual el país andino recuperaba la soberanía de sus yacimientos petrolíferos.

De acuerdo con datos del Ministerio de Hidrocarburos y Energía, en una década de nacionalización el patrimonio del sector se incrementó 100 millones de dólares (2005) a nueve mil 109 millones hasta el 2015.

En reiteradas ocasiones Morales recuerda en sus discursos que previo al proceso de cambio, las transnacionales decían que el petróleo era de los bolivianos mientras estuviera bajo tierra, una vez extraído pertenecía a las firmas extranjeras.



**Radio Habana Cuba**